



Área de Ordenación del Territorio

URBANISMO LICITA UN EQUIPAMIENTO DE WORK OUT EN TEATINOS Y LA MEJORA DE LA EFICIENCIA ENERGÉTICA DEL EDIFICIO MÚLTIPLE DE SERVICIOS MUNICIPALES

Se trata de la creación de un nuevo espacio cardiosaludable y jardines para la práctica deportiva al aire libre, conocida como Work Out

También se activa la contratación para instalación de iluminación LED en el Edificio Múltiple de Servicios Municipales

22/09/2021.- El Ayuntamiento de Málaga, a través de la Gerencia de Urbanismo, ha activado hoy la contratación de las obras para la remodelación y el ajardinamiento de un espacio en el distrito Teatinos para la ejecución de un espacio cardiosaludable y para la práctica deportiva al aire libre, conocida como Work Out.

En concreto, la actuación se desarrollará en un espacio de 6.750 metros cuadrados ubicado entre las calles Antonio Raíz y Diego López Zúñiga.

El proyecto contempla la urbanización completa de la parcela, zonificando la superficie a base de círculos de diferentes diámetros y pavimentados con suelo de seguridad y equipos de diferentes actividades gimnásticas, edades y niveles de rendimiento.

Estos espacios se unen con dos caminos de diferentes dimensiones y tipos de acabados, que recorrerán la superficie funcionando como eje para la práctica deportiva.

Asimismo, el espacio incorpora distintas zonas de descanso dotadas de bancos de diferentes diseños y materiales bajo un dosel de árboles.

Por último, se incluye también la ejecución de las redes de servicio necesarias (riego, alumbrado y sistema de drenaje) y la ampliación del número de plazas de aparcamiento alrededor del espacio donde se va a ejecutar el equipamiento.

Estas obras salen a licitación por un valor de 772.520 euros (IVA incluido) y tienen un plazo de ejecución de 6 meses.





Las empresas interesadas en realizar esta obra tienen de plazo para presentar ofertas 20 días naturales.

EFICIENCIA ENERGÉTICA

Por otra parte, también se ha publicado la licitación para la contratación del suministro e instalación de luminarias LED, el control de la iluminación basado en un protocolo KNX con regulación lumínica por un sistema DALI y la regulación de presencia en el Edificio Múltiple de Servicios Municipales por un importe de 350.000 euros (IVA incluido).

La instalación que incluye esta licitación se realizará en las plantas Sótano, -1ª, -2ª y 3ª y plantas altas desde la 4ª a la 9ª, incluida las salidas de plantas de instalaciones 7ª y 10ª planta, de los bloque A y B, en el edificio. Además se realizará la iluminación de las escaleras desde la planta baja y 3ª planta, incluyendo los aseos de planta baja y cuartos de instalaciones.

El plazo de ejecución de este contrato es de 5 meses y las empresas disponen de un plazo de 30 días para presentar sus ofertas.

PROYECTOS LICITADOS Y ADJUDICADOS

El Ayuntamiento de Málaga, a través de la Gerencia Municipal de Urbanismo, ha tramitado durante el año 2021 un total de 64 contratos de obras y mejoras en los distritos, 24 se encuentran en proceso de licitación y 40 ya adjudicados, lo que ha supuesto una inversión de 33.058.060 euros.

